

Presidente Díaz-Canel llegó a Vietnam



El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, llegó a Vietnam en visita oficial y amistosa.

En Hanoi, fue recibido por funcionarios de la cancillería. En esa nación del sudeste asiático Díaz-Canel se reunirá con el Secretario General del Partido Comunista y presidente, Nguyen Phu Trong; el primer ministro, Nguyen Xuan Phuc, y con la titular de la Asamblea Nacional, Nguyen Thi Kim Ngan.

El primer mandatario de la nación antillana repasará con sus anfitriones la marcha de los nexos comerciales, económicos y de cooperación, presidirá la firma, el viernes, de un nuevo acuerdo comercial y asistirá a un foro de empresarios.

Díaz Canel acaba de cumplir una estancia similar en Rusia, Corea Democrática y China, como parte de una gira encaminada a fortalecer los lazos con esas naciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/176040-presidente-diaz-canel-llego-a-vietnam>



Radio Habana Cuba